
FDP Hessen

HAUSMESSE IN OFFENBACH

12.09.2015

Am 12.9. fand die erste Hausmesse der hessischen Freien Demokraten in Offenbach statt. Vor Ort stellte Bettina Stark-Watzinger den aktuellen Stand und die ersten Plakate der Kommunalwahlkampagne 2017 vor und informierte über den weiteren Fahrplan zur Kommunalwahl. Anschließend motivierte Kampagnenexperte Ulrich Hoyer die anwesenden über 150 Freien Demokraten für den bevorstehenden Wahlkampf und gab Anregungen zur optimalen Kampagnenführung.

Während in einem Seminarraum Workshops zu Canvassing & Straßenwahlkampf, Facebook (für Anfänger und Fortgeschrittene) und die wichtigsten Inhalte für die Kommunalpolitik angeboten wurde, konnten auf der Messe Informationen von Werbemittelanbietern ebenso wie Tipps zur Listenaufstellung durch die hessische VLK oder die Vorstellung des neuen Web-Baukasten und das neue Werbemittelportal der FDP Hessen informieren.

Insgesamt waren die Teilnehmer sehr zufrieden, was auch Facebook-Posts wie "geil war's: Fotos einer sensationellen Hausmesse" zeigen (Danke auch für das Foto an die FDP Neu-Isenburg und Alexander Jungmann).